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池原社長   　

　やっと　春らしくなってきました。決算も終わり　一年間本当にご苦労様でしたm(__)m
この一年は、　ガソリンの高騰と法定福利費の改定に泣かされた年でした。
新年度は　新たに３商品を投入します。今まで扱った事の無い分野の物です。お客様に
しっかりと説明して、　理解して戴いて飲んで戴ければ、　大変喜んで戴ける物と確信し
ております。更に　弊社の理念・ビジョンに近づく商品です。
今期の業績アップは　この３商品にかかっています。全員で取り組んで行けば　必ずお
客様に喜んで戴けます。新年度のスタートが肝心です。

お互い頑張りましょう。(^O^)／

菱沼専務

こんにちは、いよいよプロ野球もオープン戦が、そして選抜高校野球が始まり忙しくなる
時期、一野球ファンとしても一番春の匂いを感じる時です。
又、今年はＷＢＣも行われ最高に野球が盛り上がりました。
そして世界一となり、Ｖ２を達成、日本国中希望と勇気と感動を貰いました。
イチロー選手も周囲の期待が大きく、プレッシャーの中で最後に意地を見せてくれました
最⇒⇒高⇒⇒
あきらめず不調のイチロー選手を使い続けた監督の采配もおみごとです。
最後まで諦めず頑張れば、良いものが得られる証明を現実として見せて貰いました・・・
ありがとう侍ジャパーン

関東ブロック　　寺谷部長

新年度から新しくブロック体制でのスタートとなり心機一転、関東ブロック（草加・水戸・
木更津）をスタッフ全員で盛り上げて行きましょう！(^^)v
あの天才大リーガー　イチローの名言↓
今、自分でやっている事がすきであるかどうか、それさえあれば自分を磨こうとするし、
常に前に進もうとする自分がいる。
…この商売が好きだから継続して上を目指すことが出来るし、好きだからこそステップア
ップし続けるための行動が生まれるという事です。(^^)/
よ～しッ！みんなッ！やるぞッ！！……シーン……(＠_＠;)
それでは、また…　(^^)/̃̃̃



 千葉ブロック　江口ブロック長

平成２１年度のスタートを迎え、いよいよ千葉ブロックが本格的なスタートを切ります！
人事異動もあり、体制を一新してのスタートになります。大変な一年間になると思います
が、振り返ったときに充実した一年間だったな～と言える年度にしていきたいと思います
ので、スタッフの皆さんご協力よろしく御願い致します(^人 ^)
　千葉ブロックのテーマは「小さな組織作り」と「情報の共有化」です。
これまで、千葉営業所、香取営業所とまったく違った方向性で進んでいたものを、今年度
は営業所の垣根を取り払って情報を共有することにより同じ方向性を持たせて進んでま
いります。そしてブロック内に５つの小さな組織をつくり、組織毎の目標達成を目指し、社
員育成、仕事の割り振り等を行って参ります。そしてその情報を各チームリーダーのリー
ダーミーティングによりまた共有していく。そうすることによりもっと細やかな教育や、問
題
点の発見、改善のスピードを高められると考えております。
　一年後スタッフ全員が大きな成長を遂げられるようにお手伝いをして参りますので、あ
らためてよろしく御願い致します。

東北ブロック　砂田ブロック長

今年は温暖化の影響なのか、ここ山形でも大変雪の少ない冬でした。もちろん春の訪れ
も速いようです。
　春と言えば、私の大好きな渓流釣りのシーズンが始まります。私はこの半年間、首を
長～～～くして待っていました。
　皆さんも大好きな趣味などあると思います。趣味で大いに英気を養い、明日の仕事も
頑張りましょう。

北関東プロック　　溜ブロック長

草花が芽吹く春に、大宮・柏・宇都宮により構成された「北関東ブロック」のスタートです。
３営業所６名づつの１８名。事務員さん３名。そして私を入れて２２名のチームです。
チームとして同じ方向を向いて努力する。また、お互いがライバルでもある。
年間目標を達成することにより、一人平均を上げる。そして「一人平均でトップを取る。」
最終的な目標は、利益を出す事です。稼げるチーム。稼げる営業員になってほしい。
苦難を乗り越えてこそ、達成した喜びと人間としての成長があります。ひるまず逃げず
前向きに、プラス思考で取り組んでほしいです。「みんな頼みますよ～！」
　そして、突然話題は変わりますが、春というと卒業・進学・就職の季節。最近のニュース
でブルートレインの引退がありました。私も進学の時や実家に帰省するたびに利用しま
した。当時のＢ寝台は６名で１室。３段ベッドでした。夕方４時東京駅発。列車に乗り込む
となつかしい方言が聞こえてきます。弁当を食べて、ベッドに入ってもなかなか寝付けず



車窓から夜景を眺めていました。２４時間かけて西鹿児島駅に到着。帰ってきたな～と
いう実感がわきましたことを今でも鮮明に覚えています。また昭和が一つ終わりました。
しかし思い出は、いつまでも永遠です。

草加営業所

こんにちは！草加営業所の佐瀬です。
去年の３月から入社して早１年。なんともまぁ早いものです。
この時期は、花粉症の人も増えて、鼻炎のお薬の需要も高まりますね。！
私は一般的なスギ花粉ではなくイネやブタクサ等の花粉に弱いので、スギ花粉が収まっ
た後、忘れた頃にずるずるしだすんですよね・・・。
それはそうと今年の２月から新田所長から山田所長に変わりました。所長会議の日や
社員旅行等で、山田所長の面白さはある程度知っていましたが、まさかここまでとは・・！
新田所長の頃の様なしっとりとした雰囲気はあっという間に無くなってしまいました（汗）
朝から営業所内のテンションが高くなっている様な気さえします。まだまだ山田所長の
ノリについていくのが難しいですが、自然と足並みも揃って行くのではないでしょうか
（笑）
心機一転、草加営業所一同、頑張って行きます！

木更津営業所

こんにちは、木更津営業所です。
春といえばやっぱり旅の季節であります。南房総に位置する我が営業所の近辺（？）で
ある館山市に、３月に○○園がオープンし、連日賑わっています。
南房総はこの時期は花摘で、１年の内でも特に賑わう時期にでもあります。
アクアラインも値下がりしますので、是非週末には南房総に足を運んでみて下さい。
その際には、南房総で活躍する置き薬、ダイワ薬品　木更津営業所を思い出して頂けれ
ば幸いです。

水戸営業所

ダイワ薬品　水戸営業所の稲村と申します。水戸は水戸光国公生誕の地です。
いたる所に水戸光国公の像が立っております。どうぞう、ぜひ一度水戸へお越しください
（親父ギャグでしたね。ワハハ(^_^;)・・・）
　今回は、自分のことですが、胃潰瘍と十二指腸潰瘍のお話しなんぞをしたいと思いま
す。昨年の５月に胃潰瘍と十二指腸潰瘍になりました。夜中に急に痛くなりました。
翌日、消化器内科に行ったところ、いきなり胃カメラ！まさかと思いきや、しっかり潰瘍が
２箇所出来ており、先生曰く「穴の開く寸前だね。」そこから３ヶ月間は毎日薬のお世話に



なりました。ピロリ菌もしっかりいて、除菌もしました。と、まあこれが大まかなお話です。
詳しく知りたい方もいらっしゃると思いますので、詳しくお話ししましょう。（なになに、
聞き   たくないって？そう言わず聞いて下さい。お話したいのですから）
　胃カメラは、不安に思う方が多いと思いますが、その時は鎮静剤を打たれて、カメラが
口から入っていくのも、出すのも分かりませんでした。鼻からの胃カメラもあるそうです。
鼻からの胃カメラの方が楽だそうです。
ピロリ菌はお医者さんが、胃潰瘍の疑いがあると判断したときに保険内で除菌できるそう
です。胃粘膜がある程度修復されてからの除菌となりました。一週間（７日間）、抗生物質
を朝晩２回毎日飲みます。もちろんその間は、アルコールは禁止です。夕食を食べるとき
にビールが欠かせなかった自分にはちょっとだけ苦痛でした(^_^.)
　３ヶ月間、胃薬を飲んで全快したときには、今まで外食で油ものを食べれば胃がもたれ
る、醤油で胸焼けがする、食欲がなかったりしていたのが嘘のようになくなりました。
そうそう、お医者さんにも言われていたのですが、「胃が治った人は必ずご飯が美味しく
なって食べ過ぎるようになるから、メタボに注意しなさいよ！」と、言われました。まさし
く今、自分がメタボ寸前です。なにしろ３ヶ月間で５のＫｇも太っちゃいましたから(^_^;)
　頻繁に胸やけがする、胃がもたれる、そういう方は要注意です。
是非一度お医者さんに診てもらってください。それとストレスを感じやすい方も要注意で
す。私達ダイワ薬品の営業に聞いてくださってもＯＫですよ。親身になってご相談に応じま
すから。ではでは、その後のメタボのお話は次の機会にでも！

千葉営業所

　サクラの花も咲き出して、いよいよ春らしくなってきましたね♪(^。^)
気温が上がるにつれてウキウキしてくるのは私だけ？（。　。；　）う～ん
　春は出会いと別れの季節ですね、千葉営業所でもスタッフが変わり、また新たなメンバ
ーでの出発になります・・・とはいっても、西澤主任♪帰ってきただけか～（笑）
くせ者ぞろいの千葉営業所は一筋縄ではいかないから、西澤主任の気苦労がまた増え
るな！こりゃ大変だ～（爆笑）
　前年度の途中から加入したスタッフもいるので、あらためて千葉営業所のスタッフを紹
介しておきましょう　(^O^)／
まずは帰ってきた鬼軍曹、西澤主任！つづいて、千葉の大久保彦左衛門、鈴木主任！
新・班長、医療な一族長男、永名班長！ダイエットに挑戦中、久保君！千葉の色？男、
吉田君！私生活が謎、松屋君！千葉の漁師、剣持君！無駄にでかいニューフェイス、
飯田君！気温センサーが異常な自販機担当、松前君！千葉のドン！事務、気田さん！
そして、雑用係り私江口(^O^)／
以上、１１名で今年も盛り上がっていくぞっ(^o^)／



香取営業所

行楽シーズン到来！！　　それと同時に花粉症の方には辛い季節がやってきましたね。
外に出れれば目のかゆみ・涙・鼻水。旅行に行っても楽しめない(T_T)
なんて方もいるのではないでしょうか？？　外回り営業も辛い時期ですよね・・・香取営
業所は花粉症の方がいないので、他の営業所に比べれば一歩リード！？
この時期だからこそお客様が健康である為の提案等、我々が出来ることを精一杯やっ
ていきましょう！！

山形営業所

　今、山形は全国区で大きな盛り上がりを見せているものがいくつかあります。
先ず１つ目は、大河ドラマ「天知人」、これは旧米沢藩の直江兼継のお話です。
２つ目は、オスカー受賞作の映画「おくりびと」、私はこの映画で、納棺師という職を知り
ました。
３つ目は、Ｊ１に昇格した我等が「モンテディオ山形」　１戦目はアウェーで、あのジュビ
ロ
に６－２で快勝しちゃいました。他にもまだまだありますが、特にこの３つでスゲーことに
なっています。皆さん、良かったら山形へ遊びさ来てけらっしゃい！

仙台営業所

こんにちわっ　大瀧代官五郎です。仙台は寒いです。春よ来い。
ところで皆さん、深呼吸をしていますか？。深呼吸をすると血圧が低くなり、皮膚の小さ
な血管が拡がって、皮膚の温度が上がります。また、感情が抑えられ、落ち着いた精神
状態になります。胃腸の運動が活発になり、唾液や胃液、インスリンの分泌が盛んにな
り、血糖値が下がります。
深呼吸によって、腹筋より内臓へのマッサージ効果。心臓への血液の戻りが良くなるた
め、心臓循環器系が活性化し、足のむくむ人などにお勧めですよ。
深呼吸～リラックス～　　深呼吸～リラックス～　　ウエルカム　元気！！
サヨナラ　イライラ～
次回は仙台のねずみ先輩渡辺です。

大宮営業所

こんにちは。大宮営業所です。
我が町大宮は桜の名所で知られる大宮公園が近くにあります。氷川神社、野球場、サッ



カー場、競輪場（ここでいつもやられています）等があります。私は生まれも育ちも大宮
っ子ですが、良い所ですよ。毎年花見をやろうと盛り上がっていますが、今年こそは夜桜
でも社員一同で参加しようと思っています。（若干一名、花より団子がいます。）
そして、スポーツの春ですね。我が営業所にはスポーツ万能選手が勢ぞろい。
休日は、野球・ソフトボール・バレーボール・ゴルフ・バイク・剣道等で汗を流しています。
特に Ｉ さんは、バレーボールのやりすぎで四十肩になってしまいました。
４月度から６名で一丸となって利益を出すよう取り組んでいきますので期待してください！

柏営業所

皆さんこんにちは！　早いものですね！　ついこの前お正月を迎えたと思っていたのに。
街にはコブシや木蓮が咲き、桜は開花。柏営業所の近くにある手賀沼湖畔や、布施弁
天様は、多種の色をした花に囲まれてきました。
柏営業所６人衆は「負け組みになるな！」と唱えて団結を高め「何でもいいから各部門
で目立て！」と叫んでから出発します。
世間の合言葉となってしまっていますが、不況だなんだと口にしても何も変わりません。
心はすでにポジティブに！　　夢と笑顔を持って今日も出かけます！
季節の変わり目です。体調管理には十分気をつけましょう。

宇都宮営業所

待ちに待った春がやってきました。春と言えばやっぱり桜ですよね。今回、宇都宮営業
所社員が選ぶ、栃木県内の穴場、オススメ桜スポットを紹介します。
牧田：下都賀郡大平町、大平中学校前の桜のトンネル。まさに桜のトンネル！一度は
見る価値あり！本当にオススメです。
田村：芳賀郡市貝町、花王石鹸前の桜。桜並木がとてもきれいです！地元では有名です
川崎：真岡市根本山の桜。山全体が桜で一面桜色の色彩が見事な名所。真岡市民が
いやされるスポットです。
福田：宇都宮市滝谷町新川の桜。川に沿って約200ｍ。店もたくさん並んでいる。家族
で楽しめます。
酒井：宇都宮市田野町城山しだれ桜。とてもきれいです！皆様にも一度見てほしいです
浅田：宇都宮市宇都宮大学工学部前の桜。近くにショッピングモールもあり、花見とショ
ッピング、映画など幅広く楽しめます。
新年度からも、より一層力を入れて、日々実績アップを意識して取り組んでいきます。


